
 
 
 

Réponses aux questions de la séances du 21 janvier 2019 
 
 
1. M. Éric Gaboriault - Lumières de la piste cyclable sur la route de 

contournement 
 

Les démarches ont été entreprises avec le ministère des Transport pour 
corriger la situation. 

 
 
2. M. Jean Valiquette - Comité de sécurité 
 

Le comité local de sécurité publique est encore embryonnaire.  La 
demande sera discutée lors de la rencontre prévue à la fin du mois de 
février. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


